

## **Auszug aus den PV-News 5/2010**

### **Auszeichnung für Fritz Sundhoff**

Dörentrup (PV). Mit der Dieter Graf-Landsberg-Velen-Plakette wurde der langjährige Vorsitzende des Landesverbandes Lippischer Reit- und Fahrvereine, Fritz Sundhoff aus Detmold, ausgezeichnet. Der Generalsekretär der Deutschen Reiterlichen Vereinigung, Soenke Lauterbach, nahm die Ehrung persönlich während der Mitgliederversammlung der lippischen Reit- und Fahrvereine am Montag, 26. April, in Dörentrup vor. Fritz Sundhoff gehört zu den „Urgesteinen“ des lippischen Reitsports. Von 1972 bis ins Jahr 2007 war er Vorsitzender des Reitvereins „Cherusker“ Remmighausen. 1978 wurde der Detmolder zum Kassierer und 1994 zum ersten Vorsitzenden des Landesverbandes Lippischer Reit- und Fahrvereine gewählt. Nach 32 Jahren ehrenamtlicher Tätigkeit gab Fritz Sundhoff sein Amt nun in jüngere Hände. Sein Nachfolger wurde Georg von Schönberg (Barntrop). Als Anerkennung seiner langjährigen Verdienste erhielt Sundhoff bereits einige Auszeichnungen. 1984 bekam er die bronzene und 1999, anlässlich seines 65. Geburtstages, die silberne Plakette des Pferdesportverbandes Westfalen verliehen.

### **„Buschreiten“ in der Halle: Lippische Jugend reitet vielseitig**

Kreis Lippe (PV). Mit einem Vielseitigkeits-Jugend-Cup will der Landesverband Lippischer Reit- und Fahrvereine die vielseitige Ausbildung junger Talente fördern. Mitte April fand die erste Qualifikation auf der Reitanlage des Reitverein Begatal in Blomberg-Donop statt. Bei dem Hallen-Geländereiter-Wettbewerb mussten die Teilnehmer einen Parcours aus naturnahen Geländehindernissen in der Halle absolvieren. Vorher galt es, einen Dressurwettbewerb und einen Stilspringwettbewerb auf E-Niveau zu reiten.

An der Cup-Wertung können Jugendliche bis 21 Jahre aus Lippe teilnehmen. Weitere Wertungsprüfungen finden am 1. Mai beim RV Cherusker Remmighausen, am 10. und 11. Juli beim RV Eschenbruch und am 18. September beim RV Begatal-Donop) statt. Am Ende der Saison werden die Punkte zusammengezählt und so ein Einzelsieger und eine siegende Mannschaft ermittelt. Diese und die Zweitplatzierten dürfen an einem Geländetrainingstag, gefördert vom Landesverband Lippischer Reit- und Fahrvereine, teilnehmen. Zwischenergebnisse der Cup-Wertung werden veröffentlicht unter: [www.lv-lippischer-reitvereine.de](http://www.lv-lippischer-reitvereine.de)